

La reforma provincial

Se anuncia la reforma de la ley Provincial en breve plazo. No podrá menos de suceder la reforma...

dulas personales, carruajes de lujo y casinos y círculos de recreo. Pero convegnamos en que son modestos...

VICENTE GAY

Marte se aproximará mañana a la Tierra

Mañana, día 23, se encontrará el planeta Marte a la mínima distancia de la Tierra (unos 14 millones de leguas)...

En síntesis, viene a ser un espejo cóncavo que agrupa los rayos, y la luz atraviesa el espacio en haz, sin desviarse ni debilitarse...

LUIS GIL SUMBIELA

Sobre el sufragio femenino en España

Al culto colaborador de «La Correspondencia de Valencia», el simpático «Diablot de los Cerrotes», dedico estos modestos renglones...

ANGELES SORIANO CARDI

Crónica internacional

El cadáver de Matteotti

El dramático hallazgo del cadáver de Jacobo Matteotti ha producido en Italia un incremento de agitación y de inquietud política...

Movimiento de tropas

A las 4:30 de la madrugada, es decir, con hora y media de retraso, llegó a la estación del Norte...

En la Casa de la Ciudad

El Alcalde accidental señor Oliag nos ha manifestado que había efectuado su visita de cortesía a las autoridades...

La Mancomunidad Valenciana

Esta mañana ha recibido el presidente interino de la Diputación, señor marqués de Sardañola, la visita del Gobernador civil y del Alcalde...

En el Gobierno civil

Nada digno de especial mención se ha registrado hoy en el Gobierno civil...

Los deportes

El beneficio de las Colonias Escolares

La Federación Valenciana de Clubs de Fútbol nos ha remitido la liquidación del partido celebrado el 17 de corriente en el campo de Mesalla...

Consecuencias de la guerra

Lo que ha pagado Alemania

En estos momentos en que, tras enconados forcejeos, se llegará a un acuerdo entre los beligerantes para escalar un nuevo plebiscito...

En esta época, los PAPELES YHOMAR son la salvaguardia para la dentición de los niños.

Anuncie usted en La Correspondencia de Valencia



Nuevo establecimiento

Parece ser que la calle de Pi y Suñer se halla en pleno apogeo. Todos pretenden establecerse en ella, y el logro resulta un conflicto y el logro resulta un conflicto...

De este edificio se nos presenta hoy la nueva e importante casa de flores y perfumería, propiedad de nuestro particular amigo don Antonio Castro Als, situada en la calle de Pi y Suñer, número 64, frente a la de Cirilo Amorós, y al frente de cuyo establecimiento figura nuestro distinguido amigo don Francisco Benloch, persona competetísima por su larga experiencia en estos negocios de carácter sumamente amable y atento en demasía.

Esta casa abrirá sus puertas al público mañana por la tarde, observando a sus compradores con buenos servicios, sintiendo no poder ofrecer valiosos y artísticos regalos, por no haber recibido las remesas que tienen pedidas a importantes casas de perfumería. No obstante, en breve llegará este momento.

Ampliamente provistos, hemos reconvertido las distintas dependencias, destinadas a almacenes, abarrotadas de género, lo que ha de hacer, según nos indican, ofrecer los artículos con notables ventajas. Agradecemos al señor Castro un fecho resultado en su empresa, ya que el público siempre sabe corresponder al favor que los comerciantes prósperos como él, se desviven por complacerle.

NOTICIAS

El tiempo se muestra muy inseguro. Las brisas cambian con frecuencia de dirección, el barómetro sube y baja incesantemente, y aunque las noches van refrescando casi imperceptiblemente, el calor en pleno día sigue agobiándonos.

Hoy hemos tenido un día despejado y luminoso, en el que el termómetro ha marcado 21° a la madrugada; 23° a las ocho, y 27° a la sombra, y 30° al sol a la una de la tarde.

La presión barométrica ha bajado a 758 milímetros; la humedad relativa es de 60%, y la brisa, algo encalmada, domina del Sur-Suroeste.

Hay no se ha observado en la Atencia el movimiento cotidiano, y la tranquilidad ha sido completa por haberse suspendido los tres pleticos que en la Sala tenía señalados.

Sólomente ha visto una competencia, en la que solo ha actuado el fiscal.

Desaparecen todas las enfermedades de la piel de origen sanguíneo con la Zarza Yodurada del doctor Greas, por ser el mejor depurativo de la sangre.

Está terminándose la impresión del primer tomo de las Actas y Memorias del último Congreso de Historia de la Corona de Aragón, que se celebró en nuestra ciudad el pasado año.

Hasta la fecha han sido impresas las Memorias de los señores Torneo Artes, padre Fullana, Carreras Candi, Gómez Martí, Carreras Zarcas, Rodrigo Pertergas y Arco Garay.

El tomo se publicará en el próximo septiembre.

Las fiebres intermitentes en todas sus formas, sean tercianas, cuartanas, palúdicas, etc., se curan con la QUINOFEBRINA de SAIZ DE CARLOS, desapareciendo la fiebre y justificando a todo el organismo.

Los más reputados especialistas de enfermedades de los niños recomiendan el fruto de la naranja por su riqueza en VITAMINAS, como el más a propósito para los estados de convalecencia, etc., y en esta época en que no hay naranjas, se le puede sustituir por la NARANJINA del Dr. TRIGO, que es el zumo de la fruta fresca concentrado, conteniendo todos los principios de la fruta fresca inalterados. No es mermelada, ni confitura, ni jarabe de naranjas, es el zumo natural concentrado en frío, conservando todas sus VITAMINAS.

Se halla de venta en todas las farmacias y droguerías, centros de especialidades, etc.

En el expresado de Barcelona han marchado el ingeniero don Justo Villar con su familia y el farmacéutico don José Ejarque con su señora.

Aparatos fotográficos MANERO. Plaza Porchetas, 14.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello. Todos los colores, del negro y rojizo al rubio. Venta: Farmacias y droguerías. Al por mayor: Cuartería, 51, laboratorio.

Crónica de sucesos

Ferrovianos heridos

Por diversas causas han resultado heridos:

José Oltra Tudela, de una contusión en el dedo pulgar de la mano derecha.

Blickemero Canaván, herida contusa en la región parietal derecha.

José Ortola, herida contusa en el índice derecho.

Lorenzo Casquete, herida contusa en el dedo pulgar izquierdo.

Luis Escrivela, herida contusa en el dorso de la mano y menisque izquierdo.

También ha resultado herido el camarero de la Compañía Internacional de Coches Camas Manuel Gómez, de contusiones en los dedos anular y medio derechos, siendo leves y menos graves.

Máquina inutilizada

El tren número 2.703, que sale con viajeros para Castellón a las siete de la mañana, se le inutilizó la máquina en plena vía entre Albuixech-Puig.

Por esta causa el tren correo de Barcelona ha llegado a Valencia con hora y media de retraso.

Incendio de un auto

Anteayer mañana, en el kilómetro 31 y kilómetro 3, de la carretera de Alborache a Silla, término municipal de Picasent, se incendió el motor del automóvil marca "Ford", de la matrícula de Valencia, número 1.804, que hace el servicio de viajeros desde Picasent a la finca de Silla, propiedad de José Sánchez y Albert, conducido por el chófer Vicerze García Gamón.

El fuego tomó incremento en el tubo de la gasolina y depósito, resultando estériles los esfuerzos realizados por el conductor del vehículo y los pasajeros Pascual Albert y Ricardo Chanzá, para evitar que quedase destruido la carrocería, librándose solamente del fuego el habitáculo del coche.

Afortunadamente no hubo que lamentar desgracias personales.

Robo y detención

El vecino de Sueca, Julio Villanueva Rodríguez, presentó una denuncia a la benemérita de aquella localidad, manifestando que en ausencia suya fueron abiertos los cajones del mostrador del establecimiento de bebidas que posee en la calle de Mendizábal, desapareciéndole trece o catorce duros en calderilla y cuatro en plata, ignorando quién fuese el autor del robo.

La Guardia civil practicó pesquisas, deteniendo al Salvador Expósito, de 25 años, sastre, el cual, cuando no tenía ocupación, se dedicaba como eria a servirle al robado.

Tras un hábil interrogatorio, confesó ser el autor del hecho, y que lo realizó aprovechándose de que como era empleado del teatro La Paz, que se halla al lado de la taberna, salió por una ventana, penetrando y llevándose varios cartuchos de calderilla y unos duros, cuya cantidad ignoraba.

Una vez cometido el robo, el dinero se escondió detrás de unas maderas del escenario del indicado teatro, habiéndose recuperado 4620 pesetas y los cuatro duros en plata, agregando el ratero, que fue puesto a disposición del juzgado, que el resto lo había invertido en diversiones.

De los 40 para arriba...

Durante la lidia del cuarto toro en la corrida celebrada anteayer en la plaza de Toros del Puig, se arrojó al ruedo el jovenzuelo José María Eugenio, de 47 años, casado, mariner, natural y vecino de Monófar (Castellón), y habitante accidentalmente en la plaza del Puig, el cual fue alcanzado por el cornoplateo, que le produjo una herida de unos tres centímetros de longitud, en la región molar, afortunadamente de pronóstico leve, según dictámen facultativo.

Más incendios de montes

Por la Guardia civil del puesto de Villargordo se ha dado cuenta al Gobernador que en el monte denominado "Las Moratillas", del citado término, se originó un incendio, el cual fue sofocado a las siete horas de iniciarse, por la benemérita de aquel destacamento y varios vecinos, habiéndose quemado una extensión de seis hectáreas de monte bajo, 600 pinos maderables y 400 pimpollos.

De las gestiones practicadas por la Guardia civil, se desprende que los autores del incendio fueron los vecinos Francisco Solera Alegre y su hijo Antonio Solera López, los cuales encendieron fuego en un huerto que poseen lindante en dicho punto, sin pensar que pudiese incendiarse aquel.

Dichos vecinos, por dicha imprudencia, fueron puestos a disposición del juzgado.

En el monte del Estado denominada "El Lopo", del término de Domeño, se declaró un incendio ayer a las cinco.

Al lugar del hecho acudieron numerosos vecinos y la Guardia civil del puesto de Lora, que después de grandes trabajos, extinguieron el voraz elemento a las diez horas, habiéndose quemado una extensión de 125 hectáreas, 1.000 pinos maderables, 13.000 leñosos y 25.000 pimpollos.

Parece ser que el incendio se originó de algún horniguero que hizo el vecino del Villar, Agustín Galindo (O) Escobero.

Un infanticidio

El demandante del puesto de la Guardia civil de Cheste ha telegrafado al Gobernador, participándole que por las gestiones practicadas por el han dado por resultado el averiguar que la vecina de aquella localidad, Rosa Tarín Huelcío, viuda, dió a luz el día 13 del actual una criatura, la cual hicieron desaparecer entre ella y su madre, Anselma Huercio Hernández.

Como se trata de un infanticidio y el cadáver de la desgraciada criatura no ha sido hallado, la benemérita y el juzgado trabajan para establecer este hecho criminal.

Detenciones

Por la Guardia civil de Játiva fue detenido en dicha localidad Dolores Cereceda Mojina, de 24 años, natural de Toledo, sin residencia fija, la que al pagar una entrada de toros anteayer, dió una pieza de cinco pesetas falsa, manifestando que era de una limosna que le hicieron.

Poco después fueron también detenidos en el paseo de la Alameda, que con motivo de la Feria se hallaba lleno de gente, Vicente Andreu Martínez, de 29 años, vecino de Valencia, habitante en la calle de Azcárraga, número 7, primero, y Manuel Esteban Pertergas, natural de Jérica, y residente en Benicarló, el cual, estrechado a preguntas, confesó que su verdadero nombre era Bautista Minguet Coiduch, de 51 años, y que había sufrido varias condenas.

Al primero se le ocuparon en su poder 36 piezas de a dos pesetas, falsas, y en su domicilio de nuestra capital, una cartera con una papeleta del Monte de Piedad, de Barcelona, correspondiente a una cadena de oro, que se supone sea producto de un robo, y también tres monedas de cinco pesetas, dos de a dos, y dos de a una, todas ellas falsas.

Al Minguet se le ocuparon en vuestras en un pañuelo, una moneda de dos pesetas falsa, y 560 en calderilla, cuya cantidad se supone sea producto de las falsas cambiadas en dicha población.

Dichos sujetos, en unión de la expresada mujer y todo lo reseñado, fueron puestos a disposición del juzgado.

Multas

El Gobernador ha impuesto las siguientes:

De 75 pesetas, a Teresa Rumia Florenza, por escándalo, siendo habitual en ella, y a Francisco Bágine na Vicente, por blasfemias.

De 50 pesetas, al dueño del automóvil 2.456 V., por exceso de velocidad por los pases de Caro.

De 10 a Rafael Marzal, conductor del tranvía 101, por exceso de velocidad.

Cafdas

En la casa de Socorro de la Gloria ha sido asistido el panadero Vicente Meseguer de contusiones en el mano derecha.

Dolores Sivera, de cuatro años, de una herida en la región superficial izquierda.

Puchades Requeni se ha producido una herida en la región occipital de unos tres centímetros, que interesa el cuero cabelludo.

En el Hospital ha sido curado Emilio Martínez, de once años, que presentaba una herida en la cara palmar de la mano.

Andrés Arévalo Grau, de 12 años, ha sido asistido esta tarde en la casa de Socorro del Museo de una contusión en la articulación del codo, cara externa, sobre anterior.

Al abrir una lata

Desamparados Cantos, de veinte años, sirviente en la calle de la Navia, número 15, 1.º, se causó heridas en los dedos pulgar e índice derechos al abrir una lata.

Alcoholismo agudo

Concepción Torromó Jimeno, de 39 años, casada, de profesión artista, ha sido asistida en el dispensario de la Gloria, de un ataque de alcoholismo.

Por un golpe

Resultó Arturo Benito, de 31 años, casado, de oficio fundador, que vive en la Carrera de Melilla con una contusión leve.

Tropezón

Francisco Catalá Sáez, de 58 años, domiciliado en la Travesía de Menéndez, resultó con un esguince en el pie izquierdo.

Riñas de mujeres

A distintas horas de anoche fueron asistidas en el Hospital Nieves Franco, la cual presentaba heridas en el brazo izquierdo y pecho.

Vicenta Marcelo, de 45 años, de escrituras en el antebrazo izquierdo.

Todos estos heridos proceden de la casa número 3, tercero, de la calle del Torno del Hospital, y fueron conducidos por los guardias de Seguridad números 182 y 177, al Hospital.

Se corta con el cuchillo

Miguel Más, de 21 años, domiciliado en el barrio obrero de Don Ramón de Castro, de oficio carnicero, ha sido atendido de una herida en la mano izquierda.

Con una astilla

Antonia Sivestre, de 13 años, de una herida producida por una astilla debajo de la uña del anular derecho.

Accidentes del trabajo

Trabajando anoche a las once y media próximamente en los talleres de la Compañía de Tranvías, situados en el estanco del Grao, tuvo la desgracia el operario Juan Ribera Montañaz, de 24 años de edad, de que le pisara un tranvía por encima del pie izquierdo, ocasionándole varias heridas con magullamiento de los tejidos blandos, fractura de las falanges primera y segunda de los dedos del citado miembro, amputación de media falange del primer dedo y desarticulación de la tercera falange del segundo dedo.

En el dispensario de la Gloria, donde fué asistido, le calificaron su estado de pronóstico grave, y del hecho se dió cuenta al juzgado de guardia.

En un obrero de la brigada de la limpieza pública, el carro que guiaba le pisó el pie izquierdo, resultando con una contusión de primer grado.

En el dispensario del Puerto ha sido asistido Juan Quevedo Grego, de 35 años, casado, con domicilio en la Travesía de la Borrasca, número 12, primero, el cual ha tenido la desgracia de pisarse con un rail la mano derecha, ocasionándose heridas contusas por magullamiento de los dedos medio y anular. Pronóstico menos grave.

Trabajando en el taller de bronces que José Esteve tiene en la calle de Peris-Mencheta, número 7, bajo, ha tenido la desgracia de que le pillara un tornillo y le ocasionara una herida contusa, con pérdida de la uña del índice izquierdo.

Bautista Babauzá, de 42 años, en pleado en el almacén de maderas de José Quezo, que tiene su domicilio en la calle de Bajón, 20, se le ha extruido una astilla de madera que se clavó en un dedo de la mano izquierda.

Choque

A última hora de ayer tarde, en el camino del Grao, y al llegar a la calle embocadura de la travesía de la calle de las Maderas, el tranvía de la línea general que hacía el servicio a la Malvarrosa, número 105, chocó con un carro cargado de bidones, conducido por Antonio López.

El hecho ocurrió por pretender el carretero atravesar la vía en el mismo momento que llegaba el tranvía. Este resultó con toda la parte derecha completamente destrozada.

Escándalo

Anoche promovieron un fenomenal escándalo, acompañado de epítetos, arañazos, tirones de pelo y otros "caricajes", Vicenta Marcelo Amada, de 45 años, la que asegura que no se mete con nadie, y varios concivinos suyos.

Lo cosa pasó hallándose durmiendo aquellas pues llamaron a la puerta Amparo Cardona Cruz, de 62 años, Domingo García Cardona, de 28, casado, y la esposa de éste, y después de insultarla y soliviantarla, empezó la gresca, hasta que los guardias de Seguridad números 177 y 182 apaciguaron los ánimos a los contendientes, quienes fueron asistidos en el dispensario de urgencia del Hospital.

Agresión

Esta mañana, a las nueve, se han encontrado en el puente de Madera el corredor de fincas Ramón Sebastián Martí, de 73 años, habitante en el camino de Burjasot, y Luis Chiner Martínez, de 54 años, domiciliado en la calle de Játiva, número 56, discutiendo sobre una deuda que el primero había contraído con el padre del segundo.

De las palabras han pasado a los hechos, propinándole el Sebastián un bastonazo a su contrincante, que, por fortuna, no le ha producido más que la rotura del sombrero.

Un suboficial de la benemérita que casualmente pasaba, ha intervenido en el asunto, dando cuenta del mismo al juzgado, que ha instruido diligencias.

Derrumbamiento de una casa. - Afortunadamente no han habido desgracias

Esta tarde a las dos ha circulado el rumor por nuestra capital, que en la barrida de Ruzafa se había derrumbado una casa, ignorándose si a consecuencia de ello habían resultado heridos.

Al tener conocimiento del suceso, nos hemos dirigido al lugar del mismo, notando en la calle de Pi y Margall, esquina al bar Regius, hoy bar España, que los tranvías de la línea de Ruzafa no llegaban a la plaza, o sea al punto de salida, cambiando de vía en dicha calle.

Conforme íbamos acercándonos al lugar del derrumbamiento, veíamos numerosas personas que como tenían el suceso.

Este ha ocurrido del siguiente modo: La finca número 1, de la plaza del Doctor Landete (antes de la Cruz), es propiedad de los señores don Fernando Alexandre, que es dueño de la planta baja, y don José María Plaza Tomás y dos hermanas, que son propietarios del único piso y que lo habitaba el señor Plaza, que desempeña el cargo de celador de mercados del Ayuntamiento, su esposa y dos hijos.

El piso bajo se hallaba desahogado desde hace tres días, y era un comercio de cereales y salvados.

A la una y media llegó la brigada de Bomberos, al mando del comandante Luis Ferrer, que empezó a prestar auxilio y tirar agua, para que se ablanden los muros.

Al lugar del suceso ha acudido el Alcalde accidental señor Oliag, el arquitecto señor Carbonell y fuerzas de los institutos armados.

Advertisement for D. Diego Selva Donat, a funeral home, mentioning services for the deceased and family members.

Advertisement for Escuela de Náutica Privada (Academia Náutica "CISCAR"), offering theoretical and practical instruction for maritime careers.

Advertisement for BA-TA-CLAN music hall, featuring various artists and programs.

Linea de Ruzafa no llegaban a la plaza, o sea al punto de salida, cambiando de vía en dicha calle.

Conforme íbamos acercándonos al lugar del derrumbamiento, veíamos numerosas personas que como tenían el suceso.

Este ha ocurrido del siguiente modo: La finca número 1, de la plaza del Doctor Landete (antes de la Cruz), es propiedad de los señores don Fernando Alexandre, que es dueño de la planta baja, y don José María Plaza Tomás y dos hermanas, que son propietarios del único piso y que lo habitaba el señor Plaza, que desempeña el cargo de celador de mercados del Ayuntamiento, su esposa y dos hijos.

El piso bajo se hallaba desahogado desde hace tres días, y era un comercio de cereales y salvados.

A la una y media llegó la brigada de Bomberos, al mando del comandante Luis Ferrer, que empezó a prestar auxilio y tirar agua, para que se ablanden los muros.

Al lugar del suceso ha acudido el Alcalde accidental señor Oliag, el arquitecto señor Carbonell y fuerzas de los institutos armados.

La casa estaba apuntalada hace cuatro meses.

Como algunos escombros caían encima del cable de la línea de tranvías, y en aquel momento había acabado de pasar uno, del golpe le hizo saltar la ballesta.

La circulación de los tranvías ha sido interrumpida, y se lo se presta hasta la entrada de la calle de Ruzafa, esquina a Colón, a excepción de alguno que otro que llega hasta la plaza del Contraste.

Siguen los choques

Esta tarde, a las 4.45, han chocado en el muelle de Tierra el tranvía de lujo a Malvarrosa, número 19 remolque, jardinería 176, con un autocamión, número 628, propiedad de la Sociedad Contrataciones e Industrias, resultando a consecuencia del choque, el cobrador de la jardinería, Luis Expósito García, de 30 años, casado, con una contusión de segundo grado en la cara externa del mus

Farmacias de guardia

Farmacias de guardia para el día 22 de agosto de 1924, desde las nueve de la noche hasta las nueve de la mañana del siguiente día:

Don José Aliño, plaza de Blasco Ibañez, 6; don Claudio Martí, Pascual y Gelús, 15; don Porfirio Ruiz, Jerusalén, 21; don Rafael Morant, Cuarte, 51; don Ramón Moreno, plaza de Calatrava, 2; don Daniel Pello-llos, Paz, 26.

Políadros marítimos: Don Joaquín Martínez, Avenida del Puerto, 348; don Juan Montañinos, J. Benlliure, 160.

Lea usted todos los días

La Correspondencia de Valencia

Fomento del Turismo

Carnet del viajero

Centro oficial de informaciones gratuitas, "Fomento del Turismo", calle de la Sangre, casa Ayuntamiento, planta baja.

MUSEO PALEONTOLOGICO: Instalado este magnífico Museo en el antiguo edificio del Almudín; entrada pública y gratuita todos los días laborables, mediante pase que se da en estas oficinas. (Tranvía más próximo para visitar este Museo, el número 1; descender en la plaza de la Constitución.)

BIBLIOTECA DE LA CASA DEL PUEBLO (plaza de Galindo): Entrada pública y gratuita todos los días laborables, de 3 a 8 tarde a 8 noche. (Tranvías más próximos, los números 1, 2, 6 y 7, en la parada de Olympia.)

BIBLIOTECA DE LA UNIVERSIDAD (calle de la Nave): Entrada pública y gratuita todos los días laborables, de 10 a 1, y los domingos no feriados a las mismas horas. (Tranvías más próximos, los números 1 y 2.)

BIBLIOTECA DE LA FACULTAD DE MEDICINA (situada en la calle de Guillem de Castro, número 79): Entrada pública y gratuita todos los días laborables, de 9 a 1. (Tranvía más próximo, el número 5.)

MUSEO DE BELLAS ARTES: Situado en la calle del Museo, junto a la iglesia del Carmen. Es, después de Madrid, el más importante de España. Horas de visita: Los domingos y jueves no festivos, de 10 a 1; entrada pública mediante el pago de 50 céntimos, todos los días laborables, a las mismas horas, y desde las 3 de la tarde hasta la puesta de sol. (Tranvía más próximo para visitar el Museo, el número 5.)

MUSEO DE ANATOMIA (Facultad de Medicina): Situado este Museo en la calle de Guillem de Castro, número 70. Entrada, solicitando permiso del señor decano. (Tranvía más próximo para visitarlo, el número 5.)

MUSEO DE HISTORIA NATURAL DE LA UNIVERSIDAD: Entrada mediante autorización del rectorado. (Tranvía más próximo para visitar este Museo, los números 1 y 2.)

CIRCULO DE BELLAS ARTES (calle de la Paz): Exposición permanente de Pintura, Escultura y Artes decorativas. Entrada libre de 11 a 1 de la mañana y de 6 a 8 de la tarde.

BIBLIOTECA COMPLEMENTARIA DEL CENTRO DE CULTURA VALENCIANA (situada en la Lonja, entrada por la calle de Cordellas): Servicio público todos los días laborables, de 6 de la tarde a 8 de la noche. (Tranvía más próximo, el número 1.)

TORRES DE SERRANOS (calle de Serranos): Entrada pública y gratuita todos los días laborables, de 9 a 1; dirigirse al portero de las Torres. (Tranvías más próximos, los números 1 y 5.)

VIVIEROS MUNICIPALES (situados en la Alameda, frente al puente del Real): Entrada pública todos los días laborables, de 9 a 1, y de 3 a 5, mediante el pago de 15 céntimos. (Tranvía más próximo para visitarlo, el número 3.)

PALACIO MUNICIPAL (está situado en la Alameda, frente al puente del Mar): Entrada pública y gratuita todos los días laborables, de 11 a 1, mediante pase que se da en mo para visitarlo, los números 2, 3 y 4.)

PALACIO DE LA LONJA (está situado en la plaza del Mercado): Entrada pública y gratuita todos los días laborables, de 9 a 2. (Tranvía más próximo, el número 7.)

Para datos e informes, dirigirse a las oficinas del "Fomento del Turismo", todos los días laborables, de 11 a 1 y de 3 a 7, calle de la Sangre, Ayuntamiento, planta baja.

A los propietarios

Líbritos de cien hojas de recibos balonarios para el pago de alquileres. De venta en la Administración de este periódico, al precio de una peseta cincuenta céntimos.



R. I. P.

EL SEÑOR

D. Diego Selva Donat

en cumplimiento del sexto mes de su fallecimiento

Su hijo, hermanos políticos, primos, sobrinos y demás familia suplican y agradecerán a sus amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos.

Escuela de Náutica Privada

ACADEMIA NÁUTICA "CISCAR"

Euseñanza teórica-práctica. Preparación completa por competente profesorado de las carreras de Piloto de la Marina Mercante y Maquinista Naval. Instrumental científico completo. Se acompañará a los alumnos a Barcelona, en cuya Escuela de Náutica han de examinarse. Informes: Libertad, 47 (Cabañal).

BA-TA-CLAN

El music-hall que presenta las mejores artistas y el preferido por el público. A las cuatro tarde. - Selecto programa de variedades. - A las diez noche.

Exitos ruidosos, éxito colosal de CONCHITA MOREN. Exitos sin precedentes, gran suceso: ESPERANZA FERNANDEZ. Grandes ovaciones a la novel estrella MARIA TUBAU. Exitos, éxito, éxito: MANUEL PAVON, notable cantador de flamenco. Exitos, éxito, éxito: RAMON MONTOYA, el más alamado de los guitarristas.

linea de Ruzafa no llegaban a la plaza, o sea al punto de salida, cambiando de vía en dicha calle.

Conforme íbamos acercándonos al lugar del derrumbamiento, veíamos numerosas personas que como tenían el suceso.

Este ha ocurrido del siguiente modo: La finca número 1, de la plaza del Doctor Landete (antes de la Cruz), es propiedad de los señores don Fernando Alexandre, que es dueño de la planta baja, y don José María Plaza Tomás y dos hermanas, que son propietarios del único piso y que lo habitaba el señor Plaza, que desempeña el cargo de celador de mercados del Ayuntamiento, su esposa y dos hijos.

El piso bajo se hallaba desahogado desde hace tres días, y era un comercio de cereales y salvados.

A la una y media llegó la brigada de Bomberos, al mando del comandante Luis Ferrer, que empezó a prestar auxilio y tirar agua, para que se ablanden los muros.

Al lugar del suceso ha acudido el Alcalde accidental señor Oliag, el arquitecto señor Carbonell y fuerzas de los institutos armados.

